
６月１４日（火）に本年度のＰＴＡ役員・専門委

員会が開催されました。地震により少し開催が遅く

なりましたが、お忙しい中にＰＴＡの役員さん専門

委員さん方にお集まりいただき本年度の事業計画の

検討がなされました。詳しい内容については７月１

日（金）の授業参観、学年・学級懇談会でお知らせ

いたします。また、その日は保護者の皆様方との懇

親会も計画されていますので楽しみにしています。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

南阿蘇村立南阿蘇中学校 学校だより 

№ １ 

Ｈ28．6．1６（木） №4 文責 坂梨 

学校再開から１ヶ月あまりが過ぎました。南阿蘇村も少しずつ復旧・復興に向けて取り組まれてはいますが、あま

りにも被害が大きかったために、未だ厳しい状況にあることには間違いありません。避難所や寄宿舎等から通学して

いる生徒も多く、体と心の健康面でのケアにも努めているところです。このような中ではありますが、学校は体育館

やグラウンドも使えるようになり、日々の教育活動も少しずつではありますが元の生活を取り戻しつつあります。 

また、多方面から多くの支援や励ましのメッセージが届けられています。いただいた一つ一つのものに心がこめら

れていて、元気をもらっているところです。先日は、栃木県の婦人会さんから生徒一人一人に手作りのジャムが送ら

れましたので、今回はそのメッセージを紹介します。 

 

 

 

６月３日（金）に生徒集会が行われ 

             ました。学校が再開して初めての集会

でしたが、生徒会執行部や各専門委員

長の皆さん方が、よりよい学校の生活

についての提案をわかりやすくして

くれました。今年の生徒会スローガン

である「創 ～つくり出そう未来への

道～」を目指して頑張ってください。 

 

６月９日（木）に本年度の阿蘇郡市中体連総合体育大会の

組み合わせ抽選会が行われました。本年度は、地震の影響で、

当初予定されていた会場が使用できないこともあり、いくつ

かの競技で会場を変更しての開催となります。本校の生徒も

新設校となり初めての大きな大会でもあり、３年生にとって

は最後の郡市中体連です。体育館が避難所等で十分な練習は

できなかったかもしれませんが、悔いのないよう全力を尽く

してほしいと願っています。なお、組み合わせ表は生徒を通

じて配付いたします。応援よろしくお願いします。 

 

 初めてお手紙を差し上げます。「大地震」から間もなく二ヶ月ですね。今なお不便と緊張の暮 

らしをされていらっしゃるご様子に心が痛みます。崩落により通学路が絶たれ、寄宿舎生活を余 

儀なくされた生徒さんが、テレビのインタビューに応えていました。「他のところに行く方法も 

あったけれど、僕はここが好きだからこの学校で卒業したい」と。以前、訪れたときの阿蘇は、 

雄大で美しかったです。地震が収束し、穏やかな日が一日も早く来ることをお祈りしています。 

 南阿蘇に５０年来の友人がいます。不安と寂しさの中で生活している子どもたちの話を電話で聞きました。私た

ちは東北の震災直後から、被災地に物資を支援してきました。今回は励ましの気持ちをジャムに託して「熊本にも

送ろう」となり、２５名が苺を摘みヘタ取りに別途２３名が参加の作業でした。お召し上がりください。 

       平成２８年６月１日             栃木県 日賀野晃・お料理大好きおばさん一同 

 

 


